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平成２８年度第１回 

幸手市総合教育会議議事録 

招 集 期 日  平成 28 年 12 月 15 日（木）午前 11 時 00 分 

開 会 場 所 西中学校 ２階 会議室 

開 会 の 日 時 平成 28 年 12 月 15 日（木）午前 11 時２分 

閉 会 の 日 時 平成 28 年 12 月 15 日（木）午前 11 時 46 分 

出

席 

状

況 

職  名 氏    名 摘 要 職  名 氏   名 摘 要 

教 育 長 山  西  実 出 席 教 育 委 員 前 田 一 郎 出 席 

職務代理者 中 根 政 美 出 席 教 育 委 員 満 木 信 吉 出 席 

教 育 委 員  尾島 紗緒里 出 席 教 育 委 員 齊 藤 一 夫 欠 席 

 書 記：木 村 博・熊 田 貴 子 

議 

 

事 

 

参 

 

与 

 

者 

職   名 氏   名 職   名 氏   名 

教 育 次 長 大 澤 一 男   

政策調整課長  手 島 秀 明   

総 務 課 長 関 根 一 勝   

学校教育課長  森  祥 一   

社会教育課長  小 川 伸 朗   

スポーツ振興課長 関 根 智 裕   

政策調整課主席主幹 齋 藤 暁 彦   
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議   事 顛             末 

開    会 

午前 11 時２分 

 

あいさつ 

 

 

日程第１ 

協議調整事項 

及び報告事項 

協議調整事項第１号 

平成２９年度における

幸手市の教育行政につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育次長 

 開会を宣する。 

 

市長 

 あいさつする。 

 

教育次長 

 資料「平成２９年度幸手市一般会計当初予算（教育費）の

要求」により説明する。 

 

≪意見・要望≫ 

 

前田委員 

 保護者の願いの多くは、成績を上げてほしいということ。

来年度の予算要求を見ると、「教育支援員配置事業」「学力

向上推進事業」の 2 つが、成績向上に繋がるもの。学習に課

題のある子どもたちがいることも事実であり、この子たちに

対して、幸手市ができることは何かを考え、各事業を実施し

ていただきたい。 

また、全国学力調査が 4 月に行われ、結果が夏にでる。こ

の結果を受けて、どう対応するかを考えるとともに、この合

間を見て、幸手市独自の学力テストを行えば、より細かい対

応ができるのではないかと考えている。 

 さらに、栄養士については市内の中学校に配置がなく、小

学校との兼務で対応しているということだが、県費では無理

ということであれば、市費での対応を考えていただきたい。 

 

市長 

 子どもの学力向上は当然必要であるが、この子どもたちが

社会に出たときに羽ばたき、活躍できるようになることが大

切であり、社会性の向上も必要。こういったことを考えなが

ら、学力向上を進めていきたい。 

 栄養士に関しては、埼玉県の市長会でも議題にあがること

もあり、埼玉県への要望も出しているところだが、市でも考

えていきたい。栄養士の兼務による配置では、どのような影

響があるか。 
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教育次長 

栄養士は、アレルギーのある子どもたちへの対応や食材の

調達にも必要であり、兼務での対応で不便をきたしているの

が現状である。 

 

中根教育長職務代理者 

 来年度の予算要求について、大規模改修であったり、エア

コンの設置やトイレの改修事業の計上など、大変ありがたく

感じている。また、社会に出て大きく羽ばたけるために、幸

手市独自の道徳の教材を作成し、さらに、家庭でも子どもた

ちの成長を促すことのできる取組みを行うなど、大変ありが

たい。教育支援員や学力向上への取組みの更なる支援をお願

いしたい。 

 また、指導主事の増員と学校教育専門員等の配置をお願い

したい。子どもたちの学力向上のためには、指導主事の増員

が必要である。市の指導主事は、人数が少ない中で指導業務

と人事業務を行っているが、学力向上や、今後、新しい学習

指導要領も出されるので、ぜひ増員を検討していただきた

い。また、力のある教員が退職していく中で、若い教員に指

導力をつけていただくために、教員を育てる教育専門員のよ

うな方を採用していただきたい。 

 

満木委員 

 子どもの学力については、学校と家庭との両面から向上さ

せることができる。子どもの生活習慣が学力向上にも繋が

る。子どもたちが家庭で行うスマホやテレビゲームが学力向

上に繋がる生活習慣を崩してしまっていることを、市長が挨

拶を行う様々な場面でお話していただきたい。子どもの生活

環境改善のためには、親の意識を変えていただくことが必要

である。 

 

教育長 

 家庭教育は子どもたちにとって必要なことである。ちなみ

に、フィンランドの学力が高いのは、家庭の 9 割で子どもた

ちに読み聞かせを行っているということ。このような、家庭

環境が定着していることも、フィンランドの学力が高いひと

つの要因にもなっている。 
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日程第２ 

その他 

 

 

 

閉   会 

午前 11 時 46 分 

 

 

尾島委員 

 学校給食費補助事業について、子を持つ家庭には大変あり

がたい。今後、アレルギーを持つ家庭への補助、例えば、食

べられない給食に代わり、家庭で持たせる弁当の費用などの

補助を考えていただきたい。 

 

教育長 

 市長には、「子育て日本一」を目指し、教育面において、

学校の大規模改修やエアコンの設置、トイレ改修など、子ど

もたちの教育環境の整備とともに、社会教育等の向上を進め

ていただいており、学校教育、社会教育・芸術文化等、バラ

ンスの取れた教育行政を進めていただいている。 

また、各委員から、貴重なご意見ご要望をお伺いした。特

に子どもたちの安心・安全や学力向上は喫緊の課題である。

さらに、調和の取れた人間形成も重要となる。これらを踏ま

え、来年度の「教育行政重点施策」のなかで、教育に関する

新たな施策を考えていきたい。栄養士の問題や子どもたちの

安心安全のために必要な課題については、教育委員会におい

て調査検討を続けていきたい。今後も、教育委員の提言や意

見を十分生かし、市長からのお力添えを頂きたい。 

 

市長 

 エアコンの設置やトイレ改修等、今後も、教育環境向上に

努めていきたい。また、さってアフタースクール等などの各

種施策を進め、教育内容の充実と学力向上、更には生涯学習

の振興を図っていきたい。 

 教育委員の要求要望等を参考に、更なる教育環境の充実を

図っていきたい。 

 

総務課長 

 次回の総合教育会議は予定していない。今年度について

は、本日の会議のみの開催となる。必要があれば、改めて連

絡させていただく。 

 

教育次長 

閉会を宣す。 
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他 特 に 重 要 

と 認 め る 事 項 

 

な  し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上記会議の顛末を記載し相違ないことを証するため、ここ

に署名する。 

 

 

               平成２９年 １月１０日 

 

 

 

       教 育 委 員   中 根  政 美 根 

政 美 

 

 

       教 育 委 員   尾島 紗緒里 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


